



Despedida a José 'Tizón' en el Tanatorio de Cabueñes, que se llenó de familiares y buenos amigos. PARDÓ

## «Tomar una copa a mi salud», pidió José 'Tizón' en su adiós

La noche gijonesa arropa a uno de sus grandes capitanes en su adiós, con música de Sabina y cientos de recuerdos en el Tanatorio de Cabueñes

JANA SUÁREZ

GIJÓN La noche gijonesa ha perdido a uno de sus capitanes, José García García, o 'Pepe Tizón', como le gustaba que le llamaran. Ayer fue despedido en el tanatorio de Cabueñes por cientos de amigos y hosteleros. Con 67 años, cumplidos el pasado día de Reyes, y sin voz, debido a la enfermedad contra la que llevaba años luchando, José no dejó la oportunidad de pinchar su última canción, y en el acto de despedida sonó su querido Sabina y la letra de «pero si me dan a elegir entre todas las vidas... yo escojo la del pirata cojo con pata de palo, con parche en el ojo, con cara de malo.

El viejo truhan, capitán de un barco que tuviera por bandera, un par de tibias y una calavera...». Y este «truhan y buen canalla», como le gustaba definirse, pidió mediante una carta que había dejado escrita, «tomar una copa a mi salud, y pronto, que la vida se acaba». Familia, amigos y hosteleros se abrazaban y le prometían que así lo harían.

Elocuente y divertido hasta el final, quien le va a negar nada al gran fan gijonés de Mick Jagger que fundó su primer bar, el Jumpin' Jack Flash, en Cimavilla, frente al Brissamar, en honor a sus adorados Rolling Stones.

### Esa sonrisa a las tantas...

Fue también cofundador del histórico pub Bubble de la calle Santa Doradía, que regentó durante cerca de veinte años, y otras dos décadas más fue el alma del noctámbulo y rockero Tizón, en la ca-

lle Capua, el pub fundado en 1976 por Kilo y Armando, los del Tik, y que José 'Bubble', a partir del año 2000 José 'Tizón', transformó en un lugar de encuentro postparty. El Tizón era el 'after' de referencia de Gijón.



José García 'Pepe Tizón'

Su amigo Iván de la Plata, CEO de Fenicia Marketing, lo recordó como «una persona con una visión profunda y certera del negocio». «Nos deja una persona muy querida, gran conversador y que siempre transmitía sabiduría. Era un histórico de la noche gijonesa», proclamó Ángel Lorenzo, presidente de Otea Gijón. Nadie podía olvidar su gracia, su carisma.

«Esa sonrisa con la que nos esperaba a las tantas de la mañana en el Tizón es imborrable», comentó Paco García, gerente de Carling Goal. Para muchos, como Elías Sánchez, responsable del Bambara, «Pepe era como un padre y fue mi gran maestro. Estoy

muy triste», clamó visiblemente emocionado. «Se nos va un mítico de la noche gijonesa, pero sobre todo una gran persona que siempre estaba ahí para todo», añadía José María Sierra, uno de los socios de La Buena Vida. «Cuántas noches sallamos de trabajar en El Náutico y nos íbamos en busca del cariño y la buena música de José y después velamos el amanecer juntos», confesó Juan José González, de la sindería Boal.

### Al Tik y al Jardín a ligar

Su gran amigo Enrique Iglesias, que regentó los pubs Berlín, quien fuera gran cronista del mundo ajedrecista en EL COMERCIO, no olvida «esos amaneceres llenos de diálogos sobre la vida después de una noche de risas, de una buena juerga o de uno de nuestros conciertos juntos. Fuimos varias veces a ver a los Rolling y a Sabina, que eran sus dos grandes mitos. Se va él antes, pero porque el auténtico mito es él», expresó Iglesias, quien apostilló: «Hoy brindaré por él como me ha pedido, y recordaré cómo iba con mi amigo al Tik o al Jardín a ligar y a bailar. Hablábamos de lo que seríamos en un futuro. Él fue y vivió como quiso. Siempre será inolvidable», concluyó.

## EN BREVE

A LAS 19 HORAS

### El Grupo Covadonga celebra asamblea

E. C. El Grupo celebra hoy a las 19 horas (tercera convocatoria) asamblea general ordinaria en el palacio de congresos del recinto Luis Adaro. Votará memoria y cuentas 2024, programa 2025, cuotas, presupuesto y elección del defensor del socio. Quien lo desee, anuncia la entidad, tiene en la web del club la memoria para su consulta. Un notario levantará acta de la asamblea.

## CRUCERO

### Atraca en El Musel el 'Spirit of Adventure'

E. C. El 'Spirit of Adventure' atraca hoy en Gijón, donde estará entre las 8 y las 17 horas. Es la tercera escala en la ciudad de este crucero de Saga Cruises con 236 metros de eslora, 7,3 de calado, 954 pasajeros y 502 tripulantes. Cuenta con biblioteca, un cine-teatro para 400 personas, spa, solarium y una amplia oferta hostelera.

## CONSERVATORIO

### Puertas abiertas para las clases de danza

E. C. El Conservatorio Profesional de Música y Danza celebra jornadas de puertas abiertas los días 6 y 8 de mayo (martes y jueves) en su especialidad de danza. Quien desee asistir debe inscribirse en danzaconservatorio@gmail.com indicando nombre, edad del alumno (debe ser mayor de 11 años) y clase a la que desea asistir entre las 16 y 20 horas.



Presentación del libro  
**'La diva'**  
de  
Reyes Monforte  
Presenta: Susana Tejedor



Mañana martes, 29 de abril - 19 horas  
Vestíbulo de la 2ª planta de la Antigua Escuela de Comercio  
Francisco Tomás y Valiente, 1 - Gijón



## CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

A tenor de lo dispuesto en los Estatutos Sociales, se convoca para hoy, lunes, 28 de abril de 2025, a las 18:30h en 1ª convocatoria, a las 18:45h en 2ª convocatoria y a las 19:00h en 3ª y última, en el Palacio de Congresos del Recinto Ferial de Asturias Luis Adaro, sito en la Avenida Doctor Fleming s.n. de Gijón, la Asamblea General Ordinaria con arreglo al siguiente:

**ORDEN DEL DÍA**

- 1ª) Elección de la Mesa Moderadora de la Asamblea.
- 2ª) Debate y aprobación, si procede, de la Memoria de actividades y de las cuentas del ejercicio 2024.
- 3ª) Debate y aprobación, si procede, del programa de actividades, de la cuantía de las cuotas sociales y del presupuesto de ingresos y gastos para el ejercicio en curso.
- 4ª) Designación de dos socios y/o socios censores de cuentas y dos suplentes.
- 5ª) Elección del Defensor del Socio.
- 6ª) Ruegos y preguntas.

**Complementos de la convocatoria:**  
Los socios y socios tienen a su disposición, en la página web y en las Oficinas Generales, la Memoria del ejercicio 2024, que contiene información detallada de los puntos 2 y 3 del orden del día de la Asamblea, sin perjuicio del derecho que les asiste de solicitar sobre la misma la información que consideren oportuna por escrito, con carácter previo a su celebración, o verbalmente durante el turno de intervenciones. La Junta Directiva ha acordado requerir la presencia de Notario público para que levante acta de la Asamblea.

Gijón, 28 de abril de 2025  
El Presidente, Joaquín Miranda Cortina

**AYUNTAMIENTO DE LAS REGUERAS**  
Documento de prioridades de Modificación Puntual del Plan General de Las Regueras (Expte. OPT/2019/11)

El Pleno del Ayuntamiento de Las Regueras, en sesión celebrada el día 28 de marzo de 2025, acordó la aprobación del Documento de Prioridades de la Modificación Puntual del Plan General de Ordenación de Las Regueras presentado por BAUSCHINGER SL.

El Documento de Prioridades de la Modificación Puntual del Plan General de Ordenación de Las Regueras se somete a Información pública durante el plazo de veinte días, desde la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Principado de Asturias, de conformidad con lo establecido en el artículo 132 del Decreto 63/2022, de 21 de octubre, por el que se aprueba el Reglamento de Ordenación del Territorio y Urbanismo del Principado de Asturias y sin perjuicio de la publicidad en otros medios, prensa, tablón de edictos y sede electrónica municipal así como Portal de Transparencia, ubicado en el portal web municipal "lasregueras.es" donde se encuentra el enlace correspondiente a la documentación antes citada.

En el período de información pública podrán los Interesados presentar las alegaciones o sugerencias que estimen pertinentes, que tendrán efectos administrativos preparatorios del procedimiento de elaboración y aprobación de la Modificación Puntual del Plan General de Ordenación de Las Regueras.